



GEREBEK RUKO, 2.700 BOTOL DISITA

Aparat Tak Bekingi Peredaran Miras

YOGYA (KR)- Polresta Yogya berhasil menggerebek rumah toko (ruko) tempat penyimpanan miras ilegal milik AEP di Gejayan Depok, Sleman. Petugas berhasil menyita 2.700 botol miras berbagai merek mulai lokal hingga impor.

Kapolresta Yogya Polda DIY Kombes Pol Armaini SIK, Senin (5/8) mengungkapkan, terungkapnya kasus ini berawal dari terungkapnya AS saat menentang botol miras di sebuah warung burjo Jalan Wiro-saban Umbulharjo, Yogya. Berdasarkan pemeriksaan, miras dibeli dari tersangka AEH di wilayah Gejayan Depok Sleman.

"Berdasarkan pengakuan itu, kami mendatangi ruko milik tersangka AEH di Gejayan. Di dalam ruko, ditemukan 2.700 botol miras berbagai jenis, baik merek lokal maupun impor. Tersangka tidak dapat menunjukkan surat izin edarnya," ungkap Kapolresta Yogya.

Tersangka menjual miras secara eceran, namun stoknya seperti distributor. Dari ribuan botol miras ilegal itu, secara ekonomis nilainya sekitar Rp 180 juta hingga Rp 200 juta. Diperkirakan tersangka sudah menjual miras sejak 2 tahun.

"Kalau ada pembeli, lewat belakang. Meskipun hanya eceran, tapi barangnya seperti distributor. Kami bawa miras ke Polresta Yogya harus diangkut 2 truk karena barangnya cukup banyak. Tersangka akan kami sidang tipiring karena diduga melanggar Perda DIY No 22 Tahun 2015 tentang Pengendalian dan Pengawasan Mihal," terangnya.

Walikota Yogya Haryadi Suyuti mengapresiasi hasil pengungkapan peredaran



KPI-Sahilah Nur Ichwan

Kapolresta bersama Walikota, Kajari dan Ketua PN Yogya menunjukkan barang bukti miras yang disita.

miras ilegal. Mengingat miras ini dapat berpotensi terjadinya kriminalitas di Kota Yogya. "Silakan warga melapor ke aparat kalau ada peredaran miras agar ditindak. Kami pastikan tidak ada beking dari aparat untuk peredaran miras ilegal," kata Haryadi. (Sni)-e

Instansi	<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Amat Segera	Tindak Lanjut
1.			<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sat Pol PP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005